
  

 

２月２８日、議会運営委員会が開催され、会期は３月７

日～２８日。新年度当初予算(案)は一般会計で総額約２，

０３３億円が提案されました。 

             会派代表質問は１４日～１

６日、私は日本共産党議員団

を代表して１６日(水)１３時

からの質問する予定です。 

一般質問は１７日～２２日、

委員会審議は２３～２５日、議会最終日の本会議は２８日

です。 

○市政へのご意見・ご要望をお寄せください。 

 

２月１８日、大分民主商工会は、新型コロナウイルスの

影響により業績が悪化した経営困難業種への支援を大分市

に要請しました。 

参加した業者からは「時短要請での

支援のない事業者へも支援を」「家賃

等の固定費支援や上下水道料金の減

免を」「原油高騰でのガス代などにも

支援してほしい」などの切実な声が噴

出しました。私も同席し、「事業者の

生の声を上司に伝え、施策に生かして

もらいたい」と訴えました。 

 

昨年の台風襲来前に「豪雨

になれば、河川の氾濫が心配」

との要望うけ、大分県に早期

の河川改修を求めていました。 

河川周辺のみなさんからは、 

「これでひと安心です」との声が届きました。 

 

裏山の樹木が生い茂り、台風時には、「隣接

民家への被害が心配」との声が寄せられ、

地元自治会役員や住民と現地調査し、今後

の対策方を、相談しました。 

 

 

 

ホルトホール大分大ホールでの演説会へのご参加・ご視

聴ありがとうございました。 

小池氏はロシアの暴挙

を厳しく批判し、国際社

会の団結を呼びかけまし

た。「比例代表で日本共産

党を広げ、にひそうへい 

さんをはじめ５人当選を訴えました。また共産党躍進の意

義、「？」リーフをかざし、「安保」「自衛隊「天皇制」 

「野党共闘」など、日本共産党立場を縦横に語りました。 

参議院選挙までに行われる日出町議選・国東市議選・臼

杵市議選の予定候補も紹介されました。 

 

 

○宣伝・しんぶん赤旗を広めてください 

              ２月２１日、九州いっせ

い宣伝は、祝祭の広場横

でおこないました。私は、

「新型コロナ対策」「平和

と安全」日本共産党の 

「？」にお答えします。などについて、訴えました。 

 

○日本共産党の理念・歴史を語り合う「つどい」を 

              大伴宅の「つどい」では、

日米安保・自衛隊・天皇制 

             社会主義・共産主義など、 

あなたの日本共産党への

「？」にお答えします。を 

読み合わせ、疑問・質問について交流しました。「党への信

頼を深めました。いい勉強になりました」との声でした。 

 

○日本共産党の世代的継承を 

豊府で男性が、賀来で女性が入党しました。みなさんの

お知り合いにもぜひ声をかけてください。 
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